
 
COMSEA - CONSELHO MUNICIPAL DE SEGURANÇA 

ALIMENTAR E NUTRICIONAL DE PERUÍBE 
 

REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 10/01/2023 

Aos dez dias de janeiro de 2023, às 15h por meio de sala virtual do google meeting, 1 
reuniram-se os membros do COMSEA – Conselho Municipal de Segurança Alimentar 2 
e Nutricional de Peruíbe conforme segue: Jaqueline, Imaculada, Karen, Juanita Trigo, 3 
Davis Sansolo, Valdirene Correia, Gabriel Cerdeira, Eliana Diniz, Iris Carla e Antonio 4 
Gecyaldes. Tendo em vista que com 20 minutos de tolerância não havia quórum para 5 
deliberações, a presidenta Valdirene Correia sugeriu que seja feita uma conversa sobre 6 
a elaboração do Plano Municipal de Segurança Alimentar e Nutricional. Juanita Trigo 7 
apresentou o modelo do Plano de Birigui, elaborado em 2021 e que tem uma estrutura 8 
objetiva para sua execução e monitoramento. Sugeriu que o diagnóstico seja elaborado 9 
pela CAISAN – Câmara Intersetorial de Segurança Alimentar e Nutricional de Peruíbe 10 
com o levantamento de dados de atendimentos da Assistência Social, Saúde, 11 
Educação, Agricultura e Meio Ambiente e que o prognóstico seja construído de forma 12 
coletiva. O Prof Davis da UNESP de São Vicente, responsável pelo projeto AgroEcos 13 
se colocou a disposição e informou que nos próximos meses uma pesquisadora 14 
internacional estará visitando nossa região para pesquisa a respeito de segurança 15 
alimentar e Peruíbe provavelmente será um território de pesquisa. O pesquisador 16 
Gabriel Cerdeira falou da importância de se aplicar pesquisas nos territórios onde 17 
concentram-se as populações em vulnerabilidade social, ampliando a pesquisa para 18 
além dos dados estatísticos abrangendo o aspecto social na pesquisa. Antônio lembrou 19 
das informações colocadas no grupo de whatsapp sobre o plano dos povos e 20 
comunidades tradicionais que será analisada pelo GT de Trabalho de Elaboração do 21 
Plano Municipal de Segurança Alimentar e Nutricional. Se candidataram a compor esse 22 
GT: Juanita Trigo, Davis Sansolo, Valdirene Correia, Gabriel Cerdeira, Eliana Diniz, Iris 23 
Carla e Antonio Gecyaldes. Foi informado que no mês de janeiro acontecerá a Mostra 24 
de Economia Solidária todos os sábados no Centro da cidade.Nada mais havendo a 25 
tratar, eu, Juanita Trigo Nasser, secretária deste conselho, lavrei a presente ata que 26 
segue assinada por mim e pela presidente.  27 
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